

Personel Koramil 0824/13 Rambipuji Bekali Wasbang Kader Muda PK IPNU IPPNU, Wujudkan Kader Bangsa Berkualitas dan Berwawasan Kebangsaan

Siswandi - [KENCONG.PEKON.WEB.ID](https://www.kencong.pekong.web.id)

Dec 29, 2024 - 12:53



JEMBER – Bertempat di Madrasah Tsanawiyah Miftahul Ulum Rambipuji Kecamatan Rambipuji Kabupaten Jember, dilakukan Pembekalan Kader Muda dengan program kegiatan Peltihan Kepemimpinan (PK) Ikatan Pemuda Nahdlatul

Ulama dan Ikatan Pemuda Pemudi Nahdlatul ulama Kecamatan Rambipuji. Pada Minggu 29/12/2024 Pukul 19.00-20.45 Wib.



Hadir sebagai narasumber personel Koramil 0824/13 Rambipuji Pelda Sismadi dan Babinsa Sertu Yoyok Gunawan, dengan peserta 25 orang. Dalam sambutannya Ketua Yayasan MTs Miftahul Ulum Ustad Abdul Qodir Musyafir menyampaikan ucapan terima kasih kepada Danramil 0824/13 Rambipuji yang telah menurunkan anggotanya untuk memberikan pembekalan kepada generasi muda IPNU dan IPPNU ini.

Semoga apa yang diberikan menjadikan kader-kader muda ini, bermanfaat dalam kehidupan bermasyarakat dan bernegara di tanah air Indonesia yang kita cintai bersama ini dan kelak dapat menjadi penerus yang berkualitas dan berwawasan kebangsaan, dalam meneruskan perjuangan mengisi kemerdekaan. Tegas Ustad Abdul Qodir Musyafir

Danramil 0824/13 Rambipuji Kapten Cba Nur Ismoyono dalam wawancaranya pada Senin 30/12/2024 membenarkan adanya kegiatan tersebut, kami menugaskan personel sesuai permohonan dari panitia, untuk memberikan pembekalan dengan materi wawasan kebangsaan.



Hal ini merupakan kepercayaan bagi kita, sehingga saya menugaskan Pelda Sismadi untuk menjadi narasumbernya, dan sekali lagi saya menyampaikan terima kasih kepada panitia dan Ketua Yayasan Miftahul Ulum, sehingga kami dapat ikut berperan dalam memberikan pembekalan kepada generasi muda tersebut. Tegas Danramil 0824/13 Rambipuji.

Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah dalam konfirmasi mengapresiasi kegiatan pembekalan tersebut, hal ini sebagai bagian dalam ikut memantapkan sumberdaya generasi muda, dalam mempersiapkan kader-kader pemimpin yang berkualitas dan berwawasan kebangsaan. Jelasnya. (Siswandi)